

UNO im Gewölbekeller



WOLFRAMS-ESCHENBACH (msr) – Im Rahmen des städtischen Ferienprogramms hat der Wolframs-Eschenbacher CSU-Ortsverband auch heuer wieder ein UNO-Kartenspieltournament organisiert. Treffpunkt war der Gewölbekeller des Deutschordenschlosses. Zielgruppe waren Kinder zwischen sechs und 14 Jahren. Das Ferienspaß-Turnier leiteten wieder Stadträtin Barbara Seitz-Dichter und Bürgermeister Michael

Dörr. Aus dem guten Dutzend Teilnehmer des Vorjahrs waren in diesem Jahr bereits über 30 geworden. Mit Lukas Meier ging aus dem Turnier ein Junge als Sieger hervor. Aber auch alle anderen UNO-Spieler hatten einen interessanten und kurzweiligen Nachmittag mit zahlreichen Spielrunden. Michael Dörr und Barbara Seitz-Dichter überreichten am Ende des Nachmittags die Gewinne. Foto: Schachameyer